

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN
CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5

Director-Propietario
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem;
trimestre, 2 ídem.

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales.

COLABORADORES:
*Todos los Sres. Maestros que nos honren
con sus escritos.*

PAGO ADELANTADO
Anuncios a precios convencionales.
Número suelto. 25 céntimos.

SUMARIO.—A los Maestros españoles sin distinción de categorías ni castas.—Homenaje al Maestro veterano.—La casa del Maestro.—Comentarios y noticias.—Anuncios.

A los Maestros españoles sin distinción de categorías ni de castas.

El cariño con que la prensa profesional, las asociaciones y periódicos diarios de provincias influidos en toda España por los Maestros, reproducen y comentan los artículos de nuestro redactor pedagógico D. Julio Noguera, han hecho pensar a la redacción de nuestro diario que existe un estado de opinión al que precisa alentar y dirigir al triunfo, en bien de la cultura, patria y por las atenciones múltiples que necesita la infancia, que años y años viene quedando en el más censurable de los olvidos, con perjuicio notorio del contribuyente, y de aquellos que hecha su carrera a fuerza de mil sacrificios se encuentran no garantidos en su derecho a la vida, sometidos a clases que sin preparación ni cultura pedagógica hacen mangas y capirotos en la enseñanza, y dejados por cuantos negando al magisterio medios le hacen inasequible la cultura, la respetabilidad y el prestigio para el desempeño elevado de su constructiva misión.

Consciente de la justicia que asiste al magisterio primario para luchar con el tesón y la valentía que su causa merece, quiere *La Correspondencia Militar* levantar en sus honradas columnas esa bendita bandera, haciéndose paladín del profesorado primario, al que pide su colaboración entusiasta para cuanto responda a una finalidad de unión y mejora colectiva, libre de personalismo y mezquindades.

A tal fin ha empezado por consagrar a la informa-

ción de Instrucción Pública una atención preferente, salpicándola de comentarios de gran pertinencia y respondiendo a dar cuanto pidan y necesiten diariamente los Maestros sobre lo oficial y lo cultural o pedagógico.

En lo referente a esta campaña, nuestro compañero Sr. Noguera, seguirá con sus viriles y oportunos artículos, cristalizando esa opinión sensata que todos aplauden y que al bien del niño, del Maestro y de la escuela apunta.

Las mejores y más autorizadas firmas de los Maestros españoles colaborando en esta sección con nuestros redactores y todos los suscriptores interesados aumentando nuestra información con datos antecedentes y noticias de toda la nación, darán a la campaña que iniciamos, resonancia tal, que pronto habrán de imitarnos los grandes rotativos de la prensa madrileña abriendo secciones semejantes y no precisamente como ahora para sostener personales criterios, si no para recoger como nosotros el común sentir de una clase a la cual por ser pobre, todos volvieron la espalda.

Al pedir a cada Maestro su suscripción y colaboración en el deseo de hacer de *La Correspondencia Militar* el diario madrileño informador y defensor del profesorado primario, entendemos servir al más alto de los deberes patrióticos, procurando las atenciones debidas al niño y a la cultura popular, pues entendemos lealmente, que nada tendría derecho a exigir de sus hijos la madre o la nación que desatendiere o dejare de cumplir los más grandes y fundamentales deberes que hacen respetable y digna hasta de nuestros mayores sacrificios la maternidad.

Vuestra suscripción y colaboración serán la prueba de que podemos y debemos sostenernos dignos como militantes en el campo del honor, que la lucha por la unión, mejoramiento y dignificación de los pedagogos de la infancia, de nosotros exige.

La Redacción.